

NEWS

Plastiken für das Rektoratssekretariat: Studierende des Technischen Designs beeindrucken mit kreativer Wandgestaltung
Plastische Formgestaltung im WS 24

22.10.2024 | Am vergangenen Dienstag, den 22. Oktober 2024 wurden dem Rektorat der Hochschule Aalen die neuesten Kunstwerke übergeben – drei beeindruckende Paneele, die ab sofort die Wände des Rektoratssekretariats schmücken. Geschaffen wurden die Werke von Studierenden des 3. Semesters im Schwerpunkt „Technisches Design“ des Studiengangs Maschinenbau / Entwicklung: Design und Simulation. Die Plastiken entstanden im Rahmen der Vorlesung „Plastische Formgestaltung“ bei Prof. Martin Pietzsch.

Die Rahmenkonstruktion und die Gestaltung von vier 3D gedruckten Plastiken wurden von Frau Eylem Bulut umgesetzt, die dabei besonderen Wert auf ein harmonisches Zusammenspiel von Form und Material legte. Ihre Arbeit fügt sich perfekt in das Konzept ein, das handwerkliche Perfektion und kreativen Ausdruck vereint.

Besonders erfreut über die künstlerische Wandgestaltung zeigten sich des Rektoratsteams mitsamt Rektor Prof. Dr. Harald Riegel, welche die Arbeiten persönlich entgegennahmen.

Die Werke zeichnen sich durch eine komplexe technische Umsetzung aus, die von den Studierenden mit Hilfe moderner CAD-Modellierung erstellt wurde. Verwendung fanden lasergeschnittenes Schichtholz sowie 3D-Druck, wodurch eine faszinierende Kombination aus Präzision und künstlerischem Ausdruck erzielt wurde.

Die Studierenden haben im Rahmen dieses Projekts nicht nur ihr hohes gestalterisches Niveau bewiesen, sondern auch gezeigt, wie moderne Technologie – von Laserschnitt bis 3D-Druck – genutzt werden kann, um komplexe Designs in greifbare Form zu bringen.

Mit dieser künstlerischen Wandgestaltung haben die Studierenden einen bleibenden Eindruck hinterlassen und gleichzeitig das Potenzial des Studienschwerpunkts Technisches Design eindrucksvoll unter Beweis gestellt.

Bilder siehe oben [Sammlung anzeigen]